

Defunción

Víctima de grave enfermedad ha fallecido en Cieza el distinguido joven de 18 años José Ramos Pérez, hijo de nuestros queridos amigos don Pascual Ramos, jefe de aquella estafeta de correos y de su esposa doña Carmen Pérez.

El entierro del malogrado joven tuvo lugar el jueves día 5 por la tarde constituyendo sentidísima manifestación de duelo, por las muchas simpatías que disfrutaba el finado.

Nos asociamos al justo dolor de los apenadísimos padres, y al de su abuelo, nuestro querido amigo don Tomás Pérez Hortelano y demás familia por desgracia tan sensible.

Descanse en paz.

ERRATA

En nuestro número correspondiente al día 1 del actual y en la poesía de Martín Perea Romero, verso noveno, dice:

«si no lo mereciéramos»
y debe decir:

«si no lo merecíamos»

Queda Subsanada.

Archena

Juntamento de Hacendados

Como teníamos anunciado tuvo lugar el pasado domingo en el Cine Iniesta, el juntamento general de hacendados del heredamiento principal y conforme interesábamos desde este mismo sitio, el número de hacendados concurrentes fué considerable, habiendo resultado la sesión del domingo fructífera en enseñanzas y sus deliberaciones muy laboriosas pues al fin el celo de los hacendados por lo que constituye su caudal, ha desplazado el interés de los mismos mostrándolos curiosos y enjuiciadores sobre la labor de administración del cuantioso reparto que todos los años pone en manos de sus directivos.

La sesión comenzó a las diez, siendo presidida por don Onofre Gil, vicepresidente por dimisión del Sr. Duque de Huete.

Requerido por un hacendado, asistió al juntamento un Notario que levantó acta de cuanto aconteció en el mismo.

Primeramente se intervino por unos cuantos la admisión de autorizaciones de los hacendados no concurrentes desechándose todas aquellas extendidas a favor de menores de edad, otras que resultaron falsas y otras cuyos representantes ignoraban, al preguntarles, el nombre de su representado.

Luego, tras una viva discusión se aprobó el acta del juntamento general ordinario del año anterior.

Después se sometieron a la aprobación del juntamento las cuentas cuya importancia queda reseñada con decir que suma el renglón de gastos 6.000 duros.

Las cuentas, hueso de la gestión, en justicia, discutibles de la junta de comisarios que ha actuado este año, no lograron la rápida aprobación que pretendía el presidente.

Se desmenuzaron muchas cosas que si bien tienen escasa importancia material, la tienen y grande en el orden moral.

Sobre estas cosas de poca monta, fué abordada una de verdadera importancia: la solera de cemento echada al piso de un trozo de acequia. Estas obras han sido realizadas sin acuerdo expreso de los hacendados y su necesidad parece haber consistido únicamente en facilitar la limpieza del cauce. Estas obras han producido tan general protesta que la sesión de la comunidad fué suspendida a las cuatro de la tarde sin haber logrado la aprobación de la cuentas que el comirario gastador sometía al juntamento de hacendados.

En vista de la suspensión, el heredamiento ha de reunirse

nuevamente en Juntamento para liquidar el renglón cuentas, elegir nueva presidencia y junta de comisarios y acordar el tipo de reparto por tahulla aparte otras cuestiones de menor importancia.

Banco Central

REALIZA TODA CLASE DE OPERACIONES DE BANCA

CAJA DE AHORROS

Intereses 4 por 100 anual

Nueva fábrica de yeso

El día 4 tuvo lugar la bendición de una nueva fábrica de yeso blanco y corriente que con el nombre de «La Josefina» ha establecido nuestro buen amigo don Antonio Galindo.

Al acto, concurrió buen número de invitados, amigos todos del propietario, las autoridades y el señor cura párroco, que bendijo los aparatos de trituración de la piedra, motor y edificio.

Después, se obsequió por el señor Galindo a los invitados con pastas, vinos generosos, coñac y habanos.

Felicitemos al Sr. Galindo y le deseamos toda clase de prosperidad en el negocio así como el incremento de su industria.

La Confeitería y Pastelería de Alfonso Marco, recuerda a su distinguida clientela que este año, lo mismo que los anteriores, tendrá a la venta para los días de Navidad además de los exquisitos turrones de Jijona sus famosas

Tortas de Pascua
Cordiales de cabello de ángel

Mantecados de almendra y del país

Tortas escardadas
Surtido variado de pasteles.

Vinos de acreditadas marcas

Champán y coñac

Con anticipación y al objeto de poder servir todos los encargos, ruega no olviden pasar nota de sus pedidos con tiempo, cuantos les favorecen con sus encargos.

Juntamento de la Caravija

Para el domingo día 8, está convocado el juntamento general ordinario del heredamiento de la Caravija.

Novedad, gran novedad

Para la temporada de invierno, se acaban de recibir en el importante establecimiento de tejidos de MARIANO SANCHEZ el más completo y variado surtido en géneros de punto y afelpados, hoy ya puesto a la venta a precios verdaderamente baratos.

A elegir: camisetas y pantalones de punto en todos los tamaños y calidades, para caballeros, señoras y niños. Camisetas y pantalones rusos, afelpados, para caballeros y niños: cubre-corses y camisetas afelpadas para señoras. Briseis rusos para niñas en todos tamaños, desde una peseta. Mantas de gamuza. Gorras y boinas.

Últimos modelos en Jerseys para señoras y niñas en todos tamaños.

Trajes de punto.

Calidad y precio de verdad.

Noticias

Han regresado a Madrid, punto de su residencia, el oficial de correos don Pedro Trujillo, acompañado de su distinguida esposa doña Angeles García Alcolea.

Juan A. Martínez, Dentista.

Los sábados, consulta en la calle de M. Medina, número 42.

—Hoy domingo, festividad de la Purísima Concepción, celebrán su Santo, doña Concepción López Ruiz, distinguida esposa de nuestro querido amigo don Manuel Sánchez Sánchez y la bella y gentil señorita Concepción Sánchez Banegas.

Café-Cervecería de la viuda e hijos de Mateo García

Programa musical selecto del repertorio de su hermosa pianola eléctrica Esmerado servicio Grandes salones.

Cinema Iniesta

En este salón se proyectó la pasada semana las bonitas películas «Abajo los solteros» bella comedia francesa en 8 partes interpretada por la escultural Ninna Vanna, «El Sombrero Marcado» película americana por el simpático cabalista Charles Jones y la magnífica producción dramática en cinco largas partes de los «Artistas Reunidos» titulada «Una gran señora» sublime creación de la escultural reina de la pantalla Norma Talmadge.

Los jueves y domingos salón perfumado con colonia «Mirga».

La Casa Illán ofrece a su numerosa clientela géneros de calidad y gusto, más barato que cualquier otro establecimiento similar. Comprad y os convenceréis

ABARAN

Onomástico

Hoy domingo, festividad de la Purísima, celebran sus días las distinguidas señoras doña Purificación Molina Gómez y doña Concepción Gómez Segovia, esposas, respectivamente, de nuestros queridos amigos, don David Templado y don Antonio Tenedor.

Les deseamos con tan fausto motivo, toda clase de venturas.

Viajeros

Días pasados tuvimos el gusto de saludar en ésta a nuestros distinguidos amigos don Pedro Pérez Gómez y don Salvador Martínez-Moya.

También hemos estrechado la mano de nuestro buen amigo don Luis Tornero Templado.

—Un día próximo saldrán con dirección a Barcelona, Zaragoza, Madrid y Valencia, don Luis Carrasco Gómez, don Amador Molina Gómez, don Jesús Gómez Tornero, don Fructuoso Ruiz Gómez, don Esmerado Gómez Yelo, don Antonio Martínez Gómez, don Antonio Carrasco (hijo), don Joaquín Yelo Gómez, don José Molina Tornero y otros amigos más de una peña que suele reunirse en el Círculo Mercantil y que se disponen a seguir con entusiasmo los consejos del señor Cande de Romanones, para lo cual es propósito suyo pernoctar algunos días en la capital de Cataluña

Les deseamos un viaje muy feliz.—C.

Callosa del Segura

CONCESION DE UNA ESCUELA MANJONIANA

Reina plena y justificada satisfacción entre los elementos católicos

de nuestro pueblo, con motivo de haberse conseguido para nuestra ciudad una de las varias Escuelas del Ave-Maria que nuestra Excelentísima Diputación tiene presupuestadas.

Grande ha sido la actividad desplegada por el actual Presidente del Círculo Católico de Obreros, don Lorenzo Jacobo y Paredes, persona de reconocida honradez y arraigados sentimientos católicos, secundado por valiosos elementos que militan en el mismo campo ideológico, quienes influyeron acerca de nuestras autoridades para tal fin, pudiendo ver coronado por el éxito su realizado esfuerzo.

Es digna de todo encomio la decisión de la Junta Directiva del citado Círculo, allanando escollos y dificultades, cediendo desinteresadamente uno de los amplios salones con que cuenta esta próspera Sociedad, así como la habilitación del gran patio de la misma, donde se puedan aplicar los excelentes métodos de enseñanza empleados por tan eximio pedagogo.

Felicitemos a la Junta Directiva del Círculo Católico de Obreros, muy especialmente al Sr. Jacobo y Paredes, quien aparte de atender a los complejos problemas que su cargo exige para la buena marcha de la Sociedad.

VISITA DE INSPECCIÓN

Hemos sido honrados con la visita a nuestra ciudad, del culto y virtuoso sacerdote, Profesor Normalista e Inspector de las Escuelas del Ave-Maria de nuestra provincia, M. I. Sr. D. Manuel Moltó y Caltero, siendo recibido por una comisión compuesta por el Presidente del Círculo Católico de Obreros, don Lorenzo Jacobo y Paredes; don Pedro Mora Puchol, vicario de ésta; el Maestro Nacional y muy querido amigo, don Trinitario Salinas Iñigo, don Francisco López Pérez y nuestro compañero en la Prensa, don Jesús Meseguer Manresa

Seguidamente de su arribada, procedió a trasladarse a dicho Círculo, donde pasó revista al local destinado para Escuela Manjoniana, cedido por dicha Sociedad desinteresadamente para tal fin, encontrándolo apto y en condiciones de poderse instalar en él la mencionada.

Después y acompañado de la citada comisión y destacados elementos católicos que se sumaron al grupo, visitó nuestra Iglesia Arciprestal, donde pudo admirar sus bellezas arquitectónicas, así como las preciosas joyas de incalculable valor por su antigüedad y mérito artístico, teniendo para todo frases de elogio y admiración.

También se dignó recorrer algunas de nuestras principales vías

y el bonito parterre situado en las inmediaciones del Convento de Carmelitas, postrándose más tarde ante la histórica y reverenciada imagen de la Portería, venerada en dicho convento,

Cábenos lo satisfacción de hacer costar la grata impresión que dicho señor nos ha causado, así como nuestro agradecimiento más sincero por las encomiásticas frases que dedicó a nuestra ciudad.

—C.

Mula

La carretera de Murcia

La carretera que va de este pueblo a Murcia se encuentra en verdadero mal estado por los que se hace necesario una pronta reparación de la citada vía de comunicación.

Nosotros llamamos la atención de Obras públicas sobre tan calamitoso estado de la carretera, cosa que creemos no debe desconocer la jefatura de la provincia con el ruego de que se repare pronto en bien de las comunicaciones de esta ciudad con la capital.

Farmacia y Laboratorio del licenciado

Moses del Amor Específicos, inyectables, fórmulas Sociales

Ha regresado de Barcelona, nuestro distinguido amigo don Juan Valero Dato, jefe de la U. P. local, acompañado de su virtuosa esposa y de su simpática sobrina Carmen.

—El domingo día 8, festividad de la inmaculada Concepción, celebran su fiesta onomástica las distinguidas señoras de Zapata Sánchez y Parraga y la señorita Pérez de los Cobos y Portillo.

El día 23 del actual, contraerá matrimonio, el oficial de este Juzgado de Instrucción, don Pío Sánchez Bastida con la encantadora señorita Victoria Salmerón, de Mazarrón.

—Ha marchado a Madrid y Barcelona con Manuel del Toro, acompañado de su distinguida señora.

—Interinamente, se ha encargado de la Recaudación de Contribuciones de esta Zona, el que lo es de Cieza, Sr. Partera, estando en esta representado por don Constantino Manzanares persona caballerosa y amable en el ejercicio de su cargo.—C.

Caravaca

Noticias

En Murcia han contraído los indisolubles lozos matrimoniales la simpática y virtuosa señorita Joaquina Sánchez La Encina, con el joven D. Tomás Parra, ambos pertenecientes a la buena sociedad caravacaña.

Los recién casados salieron en viaje de novios para distintas capitales de España

Deseamos a la feliz pareja muchas felicidades en su nuevo estado.

Taller de Reparaciones

Maquinaria especial para la construcción de

Pistones de hierro y aluminio, en todas las medidas. Válvulas y bujones de todas clases. Segmentos de pistón y casquillos en general

Aparatos de precisión para rectificar cilindros

Pida presupuesto, que se le enviará gratis:

GARAGE INGLÉS

Teléfono, 55

CIEZA